



Listos diputados para discutir presupuesto 2023

En el marco del inicio del período ordinario de sesiones de la Cámara de Diputados, el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna anunció que se encuentran listos para “desahogar asuntos relevantes para el desarrollo nacional, como la Ley de Ingresos, la Miscelánea Fiscal y el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023”.

Entre sus metas dijo, esta impulsar un PEF 2023 orientado a la justicia social, con el objetivo de fortalecer las pensiones de bienestar para adultos mayores, personas con discapacidad, madres trabajadoras, indígenas y productores agrícolas, pero sin aumentar a corear impuestos.

Indicó que el PEF 2023 será analizado, discutido y, en su caso, aprobado a más tardar el 15 de noviembre, con la participación responsable de cada una de las fracciones parlamentarias que integran la actual Legislatura.

Además, aseguró que la Cámara de Diputados seguirá dotando a las y los mexicanos de los instrumentos jurídicos y legales necesarios para continuar con la transformación del país, a través del crecimiento económico con desarrollo social equitativo, incluyente y que atienda las demandas históricas de los que menos tienen.

Gutiérrez Luna sostuvo que en el periodo que está por iniciar se trabajará con ímpetu para sacar adelante las herramientas legales que ayuden a robustecer la democracia participativa, por lo que confió en que las comisiones encargadas integrarán el dictamen que atenderá las iniciativas sobre la reforma en materia electoral.

<https://mvsnoticias.com/economia/2022/8/28/listos-diputados-para-discutir-presupuesto-2023-563599.html>